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最後の戦いへ 

校長 川﨑 康範 

 

夏が近づき、いよいよ市総体等のこれまでの努力の成果を試すことができる機会がやってきます。

特に３年生にとって部活動は、自分でやると決めて入部以来２年４か月という長き時間をかけて取

り組んできたことです。最後まで自分で決めたことをやり切ったその過程が大変重要であり、自分

の人生において自分を支えてくれる大切なものを手に入れることが出来たことになります。ただ、

心配なのは、稲浜中学校の生徒達は優しすぎて全力を出し切らない間に試合が終わってしまうので

はないかということです。勝負には勝ち負けがつきものですが勝ちたい、良い記録を出したいとい

う気持ちを強く持って試合に臨んでください。多くの成果が得られることを期待します。 

 総体だけではなく、稲浜中学校の多くの生徒が部活動以外の大会や試合に臨むことも聞いていま

す。多方面で活躍してくれる皆さんを学校としても応援しています。頑張ってください。 

 

🏸バドミントン部男子 「 支えを胸に 」 ３年 N.K 

去年の３年生は総体がなく、とても悲しい思いをしていたと思うので、去年の３年生の遺志を

引き継ぎしっかりと爪痕を残していきたいです。また、これまでの部活動で沢山の友達や先生方

に支えられてきたので、その支えが無駄にならないように精一杯プレーを全うしていきたいです。 

🏸バドミントン部女子 「悔いのないプレーを」 ３年 S.I 

 私たちの目標は、総体で１勝以上することです。基礎的な打ち込みや体力作りのトレーニング 

での練習の生還を発揮できるように頑張ります。勝敗も大事ですが、勝っても負けても「自分が 

よく頑張った。」と思えるような試合にしたいです。悔いの残らないように精一杯やりましょう！ 

🏐バレーボール部 「今できることを全力で」 ３年 N.S 

 私たちバレーボール部の目標は、総体で２勝以上することです。普段の練習の成果を発揮し、 

試合に臨みます。３年生には最後の、２年生には最初の総体です。「今できることを全力で！！」 

を合言葉に、コート内で精一杯頑張ります。私は部長として強気で、悔いの残らないように頑張 

ります。応援よろしくお願いします・ 

🏀バスケットボール部 「最後の大舞台」 ３年 S.M 

 バスケットボール部は、総体ベスト８を目標に日々練習に励んできました。ここまで支えてく 

れた先生方や家族の期待にも応えられるよう最後まで全力で戦ってきます。また、部長として、 

稲浜中学校の代表として立派な態度で最後の総体に臨みたいです。 

⚾野 球 部  「一つのチームになって」 ３年 Y.H 

 野球部は、今年度一年生が１０人入部し、稲浜中学校単独で試合に出ることができるようにな 

りました。それと同時に多くの悩みが出てきました。そんな時に顧問の先生や副部長の松本君に 

何度も助けてもらいました。総体では一つのチームで野球ができる喜びと感謝を忘れずに、初戦 

勝利を目指して戦います。応援よろしくお願いします。 



陸上競技部  「 最初の総体、最後の闘志 」 ３年 K.T 

 陸上部は、一心不乱という言葉を胸に一人でも多く県大会に出場すること、そして全員が自己 

ベスト更新することを目標に今年の総体に挑みます。陸上競技は、個人戦ですが練習のときは、 

一つのチームとしてお互いに高めあいながら協力して取り組んできました。３年生の皆さん、最 

後の総体です。３年間の集大成、最後まで全力でやり切りましょう。陸上部は学校の代表として 

総体に出なかった人の分まで全力を出し切ってきます。応援よろしくお願いします。 

🎾ソフトテニス部 「 三年間の集大成 」 ３年Ｃ組 N.O 

 私たちは、今まで「believe－不撓不屈」というスローガンを目標に頑張ってきました。私は、 

部長として部員をまとめながら一生懸命に練習に取り組んできました。総体ではその成果を発揮 

し、一分一秒でも長くこのチームで活動することができるように頑張りたいと思います。 

応援よろしくお願いします。 

⚽サッカー部 「ラストは笑顔で」 ３年Ｃ組 R.M 

 僕達サッカー部の３年生にとって、最初で最後の総体を悔いが残らないよう最後まで全力で笑 

顔で終われるようにしたいです。また、結果も大事ですが、まずはみんなが「精一杯全力でやっ 

た。」と笑顔で言えるような試合をしたいです。総体では、今までの練習の成果を十分に発揮し、 

１、２年生に自分達の思いを引き継ぎ、稲浜中サッカー部の伝統を残していきたいです。 

♪音楽部 「総体に向け私たちにできること」 ３年Ａ組 A.A 

私たち音楽部は総体を前に「総体頑張ろうライブ」という演奏会をさせていただけることにな 

りました。この状況の中で、こういった発表の機会をいただけることは本当にありがたいことだ 

と思うので、感謝の気持ちを持って取り組み、皆さんの心に残るような良いライブにしたいと思 

います。また、自分達の活動を活かして運動部の皆さんに応援ができてとてもうれしいです。 

「元気や勇気がもらえた」と言っていただけるようなライブにしたいです。 

🖌美術部 「みんなで創る美術部」 ３年Ｃ組 K.E 

 今年度から美術部が創立され、部長である私を初め部員たちが取り組んだことは、どのような 

活動をしていくか決めていくことでした。個人の作品が入賞するよりも美術部員みんなで何かを 

成し遂げられる方が素晴らしいと考えたからです。美術部は体育祭を盛り上げるイラストと創立 

４０周年記念の文字を体育館に貼り出しました。これからも美術部全員で活躍できれば良いなと 

思っています。 

 

【 お知らせ 】 

６月２３日より卒業生の R.Kさんが「たまごプロジェクト」として毎週木曜日（年間 27日）に学

校に来ます。また、千葉大学教育学部より「インターシップ※」として学生の S.Tさんが同じく木

曜日（年間 100 時間）に学校に来ます。R.K さんは教育実習でも３週間生徒の皆さんがお世話にな

ったので良くご存じだと思います。どちらも将来の職業として教員になることを選び、少しでも教

員の仕事の楽しさ、良さや大変さを経験する機会を求めて稲浜中学校に来ることになりました。稲

浜中学校の素晴らしさを実感させてくれる人、教師という仕事の楽しさや、良さを教えてくれる人

は稲浜中学校の生徒の皆さんだと思っています。よろしくお願いします。 

※インターシップとは、学生が興味のある職業で実際に働いたり、訪問したりする職業体験のことです。 


